

## 4月弟子屈警察署ホームページ署長挨拶内容

4月1日付けで弟子屈警察署長に着任しました鈴木と申します。

道東地区での勤務は初めてとなりますが、地域住民の皆さまとの新たな出会いをとても楽しみにして参りました。署員の中にも、新年度に転入してきた者も多くおりますので、署員共々どうぞよろしくお願い申し上げます。

引き続き、署員一丸となり、弟子屈町・標茶町の皆さまが安心して暮らせる町づくりに努めて参りますので、各種活動へのご理解とご協力をよろしくお願いいたします。

また、まもなく新入学・新学期時期を迎えるとともに、自転車などを利用する機会も増えてくる時期でもあります。

新入学児童を始めとする児童が被害に遭う交通事故はもちろんのこと、管内における悲惨な交通事故を防ぐため、例年どおり「春の全国交通安全運動」が以下のとおり実施されます。

一人一人が思いやりのある行動と交通ルールを守り、交通事故を防ぎましょう。

「春の全国交通安全運動」スローガン  
歩行者もドライバーも「ハンドサイン」で事故防止

実施期間

4月6日（日）から4月15日（火）までの10日間

### ○ 運転者の皆さんは

交差点等における一時停止、安全確認を徹底しましょう。

こどもの飛び出しや高齢者の道路横断にも対応できる安全な速度で運転しましょう。

「ハンドサインでストップ運動」を実践し、

- ・信号機のない横断歩道に近づくときは、横断歩行者や横断しようとする歩行者がいないことが明らかな場合を除き、その直前で停止できる速度で進行しましょう。
- ・信号機のない横断歩道に横断歩行者や横断しようとする歩行者がいる場合は必ず横断歩道手前で停止しましょう。（停止後は、歩行者に「お先にどうぞ」と手で合図しましょう。）

### ○ 歩行者の皆さんは

横断歩道や信号機のある交差点が近くにあるときは、その横断歩道や交差点で横断しましょう。

信号機のない場所で横断する時は、「ハンドサインでストップ運動」を実践し、

- ・手を上げるなどして運転者に横断する意思を明確に伝えましょう。
- ・横断する前、横断中も、左右の安全をよく確認して車に注意しましょう。
- ・横断歩道手前で停止した運転者と目を合わせ、会釈するなど感謝の気持ちを伝えましょう。



### 【ハンドサインでストップ運動】

信号機の設置のない横断歩道において、歩行者とドライバーが相互に意思疎通を図る横断方法を提唱し、歩行者保護の気運醸成を図ることを目的とした運動です。

弟子屈警察署長  
鈴木 将人